

Wir trauern um

Herrn Friedrich Beck

ehemaliges Mitglied der Vorstände der HUK-COBURG Versicherungsgruppe

der am 1. Januar 2021 im Alter von 86 Jahren verstorben ist.

Friedrich Beck stand über drei Jahrzehnte im Dienst der HUK-COBURG. Er trat 1963 in das Unternehmen ein. 1980 folgte die Berufung in den Vorstand der HUK-COBURG, dem er über die lange Zeitspanne von 16 Jahren angehörte.

Mit Friedrich Beck verlieren wir einen hochgeschätzten Freund des Hauses, der die Entwicklung unserer Unternehmensgruppe maßgeblich mitgestaltet hat.

Mit besonderer Hingabe hat er sich der Schadenregulierung sowie dem Personalwesen gewidmet. Auch nach seinem Eintritt in den Ruhestand 1996 blieb uns Herr Beck freundschaftlich verbunden. Wir erinnern uns sehr gern an seine Kompetenz, sein Verantwortungsbewusstsein und seine menschliche und unverwechselbare Art. Jede persönliche Begegnung mit ihm war für uns immer ein Gewinn.

Der Tod von Friedrich Beck macht uns sehr betroffen. Wir trauern um den Menschen, den ehemaligen Vorgesetzten und Kollegen, der fast sein ganzes Berufsleben unserer Versicherungsgruppe gewidmet hat.

Wir schulden Friedrich Beck großen Dank und werden ihn in guter Erinnerung behalten. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Frau, seinen beiden Kindern und allen Angehörigen.

Mitgliedervertreter, Aufsichtsräte, Vorstände und Mitarbeiter der
HUK-COBURG Versicherungsgruppe